

DE ROUBAIX-TOURCOING

L'Unité Socialiste

Les divisions socialistes et syndicales ont causé depuis un an de grands dommages à la cause ouvrière et à la marche du socialisme enseigné par les Jaures, Guesde, Vaillant et tant d'autres.

Un duel conjugal à la balonnette et à la hache

Paris, 2 mai. — Bien que mariés depuis près de vingt ans, les époux Dallois, le mari Emile, 39 ans, employé, et sa femme, Madeleine, 35 ans, plumassière, sont encore très jaloux l'un et l'autre et, depuis quelque temps, des querelles fréquentes éclatent 14, passage des Fours-à-Chaux, au domicile conjugal.

A LA CONFERENCE DE GENES M. BARTHOU est parti pour Paris après la rédaction du memorandum à la Russie

M. Jaspas n'a pas voté le memorandum et la délégation belge ne discutera plus les Affaires Russes

Genes, 2 mai. — M. Barthou a quitté Gènes à 11 heures 15 de la nuit à Paris, afin de conférer avec le gouvernement. M. Barthou, qui est accompagné, au cours de son voyage, par M. Lamirault, chef de son cabinet, a été salué à son départ par tous les membres de la commission française.

Les idées de M. Lloyd George

Genes, 2 mai. — Une heure avant son départ pour Paris, M. Barthou a eu un entretien avec M. Lloyd George à la villa Albertis.

M. Jaspas aurait voulu renforcer les obligations des Soviets

M. Jaspas aurait voulu renforcer encore cette obligation des Soviets, en exigeant d'eux la restitution des biens privés, toutes les fois qu'ils n'ont pu matériellement impossible par suite de la disparition de la propriété revendiquée.

L'abstention belge

En dépit de cet incident, unanimement regretté dans tous les milieux de la conférence, la délégation belge n'a pas l'intention de se retirer de la conférence.

Les conditions qui seront exigées de la Russie

Genes, 2 mai. — La sous-commission des affaires russes a terminé aujourd'hui la rédaction des conditions qui seront exigées de la délégation russe.

Le budget de 1923

Paris, 2 mai. — La Commission des Finances a tenu, aujourd'hui, une courte séance, sous la présidence de M. Darracq, pour commencer l'examen du projet de budget de 1923.

Le mystérieuse disparition de la fortune d'un mort

Bruxelles, 2 mai. — Des agents de la brigade judiciaire du parquet ont arrêté dans un hôtel des environs de la gare du Nord, à Bruxelles, un sujet anglais soupçonné d'avoir détourné 500.000 francs au préjudice d'un Bruxellois de ses amis.

Un anglais est soupçonné de se l'être approprié

Bruxelles, 2 mai. — Des agents de la brigade judiciaire du parquet ont arrêté dans un hôtel des environs de la gare du Nord, à Bruxelles, un sujet anglais soupçonné d'avoir détourné 500.000 francs au préjudice d'un Bruxellois de ses amis.

La Reine de St-Sauveur Souveraine applaudie

Comment elle fut ovationnée sur la scène des « Variétés »



Mlle NELLY LAMBOUR

Une jolie jeune fille, accompagnée de sa famille, fait son entrée à la Reine de St-Sauveur. Elle est accueillie par une ovation enthousiaste.

Comment les trafiquants d'or dans le Pas-de-Calais ont été condamnés

Le Tribunal Correctionnel de Saint-Pol avait eu à juger plusieurs individus qui, dans la région de Lens et de Vendin-le-Vieil achetaient des louis d'or pour les revendre avec de gros bénéfices.

Les Chinois se battent aux portes de Pékin

Londres, 2 mai. — La situation en Chine est assez confuse et les messages qui sont parvenus à Londres ne permettent pas de se rendre exactement compte des positions respectives des forces rivales.

Le voyage présidentielle

M. MILLERAND S'EST RENDU DE GABES A TUNIS PAR KAIROUAN ET SOUSSE

Gabès, 2 mai. — Le voyage de retour de Djérba à Gabès, effectuée sans incident. Le passage du détroit, à Adjim, par la flottille des felouques escortant le canot présidentiel, toutes voiles au vent, offre un joli tableau.

Un chef d'orchestre fera quinze ans de bagne

Nancy, 2 mai. — Hier a comparu devant le jury de Meurthe-et-Moselle, Paul Fossier, âgé de 41 ans, chef d'orchestre au Mont-Saint-Martin qui, le 24 juillet 1921, assassinait de deux coups de revolver M. Pierson, 66 ans, cafetier au chalet d'Halenzy, à la frontière franco-belge.

Le Nord gagne

Le « Daily Mail » dit que, temporairement Chang-Tso-Lin est vainqueur, mais que les meilleures troupes de Wu-Pei-Fou n'ont pas encore été engagées.

Le Remploi des Dommages de Guerre

Un cri d'alarme de M. le sénateur Potié

A la dernière session du Conseil général du Nord, M. POTIE, sénateur-maire d'Haubourdin, toujours attentif aux intérêts de nos populations travaillantes, a très heureusement attiré l'attention de notre Assemblée départementale, sur des cas de trafic et de spéculation susceptibles de porter un grave préjudice à l'avenir, à la renaissance et à la prospérité de nos communes agricoles.

M. POTIE a signalé que dans les communes rurales dévastées, où bon nombre d'habitants ouvriers et de petite culture sont disparus, les seuls propriétaires remployant en identique sont ceux qui y ont un intérêt immédiat.

Les autres, et ils constituent la forte majorité, cèdent leurs droits à indémear, moyennant des prix élevés à des industriels ou à des Sociétés particulières, qui remploient avec gros bénéfices, dans les agglomérations importantes.

Si, par hasard, un dommage de guerre est vendu, dans une commune rurale, pour y être réemployé en identique, l'acquéreur tenant compte du taux de l'argent, du coût de la construction et surtout du prix moindre des loyers, ne peut acheter qu'à un prix inférieur à la valeur de la perte subie.

Les variantes apportées dans l'application de la loi ont pour résultat de grouper dans les centres industriels, dont l'avenir est incertain du fait de la crise mondiale que nous traversons, des dommages destinés à la vie agricole. Elles empêchent toute construction ouvrière ou de petite culture dans nos villages.

A l'unanimité, nos Conseillers généraux ont approuvé et applaudi ces judicieuses observations de M. POTIE, inspirées de l'intérêt général. Nous voulons espérer que les pouvoirs publics ne tarderont pas à être suivies d'effets car c'est notre rendement agricole, principal facteur de la prospérité de toute notre région, qui est en cause.

C'est pour notre département une question capitale, puisqu'elle vise à la fois la crise du logement et l'essor de production agricole du Nord.

Nous devons savoir gré à M. POTIE de l'avoir soulevée et mise en pleine lumière.

Le correspondant du « Times » à Pékin, télégraphie, en effet, que la canonnade a fait rage, durant toute la nuit dans la région de Fengtai, ville située à quelques kilomètres seulement de Pékin.

Le correspondant ajoute que l'armée du général Wu-Pei-Fou a pris, hier soir, l'offensive et a opéré un mouvement tournant à la faveur de la nuit.

Signalons en terminant que la légation des Etats-Unis à Pékin a demandé au gouvernement américain d'envoyer un deuxième navire de guerre à Tien-Tsin.

Après le 1er Mai

LES OUVRIERS DU HAVRE ONT DECIDE DE NE PAS REPREDRE LE TRAVAIL

Paris, 2 mai. — M. Descherder, adjoint socialiste, vient d'envoyer par lettre sa démission au maire du Havre. Il le motive par ce fait que le maire a sollicité l'intervention de la gendarmerie à cheval pour disperser les manifestations du Premier Mai.

DES MANIFESTANTS PARIISIENS ONT ETE CONDAMNES

Paris, 2 mai. — Cet après-midi, comparés devant la 11e chambre correctionnelle, Emile-Pierre Mas, receveur de tramways, arrêté au cours d'une manifestation le 1er mai pour outrages aux agents.

Comment les mercantis nous font boire parfois du mauvais café

Paris, 2 mai. — Envoyée du Havre à Paris par voie d'eau, une péniche chargée de café et de cacao avait laissé choir, en vue de Vernon, 70.000 kilos de café dans la Seine.

Des grenades continuent à faire des victimes

Un égoutier Parisien a été tué et trois autres ont été blessés

Paris, 2 mai. — Une explosion s'est produite cet après-midi à 15 h 30, dans un égout en face du N. 40 de la rue de Fivois.

Un cheminot broyé en gare de Lumbres

Un homme d'équipe, du nom de Magnier, travaillant en gare de Lumbres, dans la soirée de dimanche, comme il traversait la voie, le tram de Saint-Omer le happa avant qu'il eût le temps de se rarer. Horriblement mutilé, le cheminot, qui respirait encore, fut l'objet de soins immédiats mais il expira peu après.

Après le 1er Mai

LES OUVRIERS DU HAVRE ONT DECIDE DE NE PAS REPREDRE LE TRAVAIL

Paris, 2 mai. — Cet après-midi, comparés devant la 11e chambre correctionnelle, Emile-Pierre Mas, receveur de tramways, arrêté au cours d'une manifestation le 1er mai pour outrages aux agents.

DES MANIFESTANTS PARIISIENS ONT ETE CONDAMNES

Paris, 2 mai. — Envoyée du Havre à Paris par voie d'eau, une péniche chargée de café et de cacao avait laissé choir, en vue de Vernon, 70.000 kilos de café dans la Seine.

Comment les mercantis nous font boire parfois du mauvais café

Paris, 2 mai. — Envoyée du Havre à Paris par voie d'eau, une péniche chargée de café et de cacao avait laissé choir, en vue de Vernon, 70.000 kilos de café dans la Seine.

Le budget de 1923

Paris, 2 mai. — La Commission des Finances a tenu, aujourd'hui, une courte séance, sous la présidence de M. Darracq, pour commencer l'examen du projet de budget de 1923.

Le mystérieuse disparition de la fortune d'un mort

Bruxelles, 2 mai. — Des agents de la brigade judiciaire du parquet ont arrêté dans un hôtel des environs de la gare du Nord, à Bruxelles, un sujet anglais soupçonné d'avoir détourné 500.000 francs au préjudice d'un Bruxellois de ses amis.

Un anglais est soupçonné de se l'être approprié

Bruxelles, 2 mai. — Des agents de la brigade judiciaire du parquet ont arrêté dans un hôtel des environs de la gare du Nord, à Bruxelles, un sujet anglais soupçonné d'avoir détourné 500.000 francs au préjudice d'un Bruxellois de ses amis.